

## DATA INOVASI DI PUSKESMAS

Puskesmas: Bantul I

NO	NAMA INOVASI	DESKRIPSI	TAHUN	PENERIMA MANFAAT INOVASI
1	SABU-SABU Puskesmas Bantul I	<b>Sambang Bumil Sambang Bufas.</b> Kunjungan rumah ibu hamil dan ibu nifas. Kegiatan ini dilakukan sebagai salah satu upaya penurunan kematian ibu di wilayah Puskesmas Bantul I, yang dikunjungi meliputi semua ibu hamil dan ibu nifas baik yang berisiko maupun yang tidak berisiko. Kegiatan ini berupa pemberian edukasi, motivasi sekaligus pemantauan.	2021	Ibu hamil, ibu nifas, Puskesmas, Desa, Kapanewon, dan Kabupaten Bantul.
2	JARE HEBAT Puskesmas Bantul I	<b>Jambore Remaja Hebat</b> Puskesmas Bantul I. Kegiatan ini bertujuan untuk menurunkan kematian ibu. kegiatan yang dilakukan memberikan pembekalan edukasi dan motivasi tentang kesehatan reproduksi kepada anak-anak SMP dan SMA di wilayah Puskesmas Bantul I	2015	Siswa SMP dan SMA, Puskesmas, Desa, Kapanewon, dan Kabupaten Bantul.
3	TBC TERPADU Puskesmas Bantul I	<b>Pelayanan Terhadap Pasien TBC</b> yang ada di Puskesmas Bantul I yang dilakukan tidak hanya oleh satu unit pelayanan di Puskesmas. Pelayanan dilakukan secara terpadu meliputi; poli umum, laboratorium, farmasi, gizi, kesehatan lingkungan dan program perawatan kesehatan masyarakat.	2022	Pasien TBC, Puskesmas, Desa, Kapanewon, dan Kabupaten Bantul.
4	GENCAR TAMIA CENTING Puskesmas Bantul I	<b>Generasi Ceria Tanpa Anemia Cegah Stunting.</b> Kegiatan berupa edukasi dan pelaksanaan pemberian tablet tambah darah kepada remaja dan Karangtaruna.	2022	Remaja, Karangtaruna, Puskesmas, Desa, Kapanewon, dan Kabupaten Bantul.

NO	NAMA INOVASI	DESKRIPSI	TAHUN	PENERIMA MANFAAT INOVASI
5	DUTA MEDIASOS Puskesmas Bantul I	<b>Edukasi Kesehatan Melalui Media Sosial.</b> Kegiatan yang dilakukan adalah memberikan informasi kesehatan kepada masyarakat luas melalui Whattapps dalam bentuk leaflet.	2019	Masyarakat, Puskesmas, Desa, Kapanewon, dan Kabupaten Bantul.
6	DIMAS Puskesmas Bantul I	<b>Deteksi Ibu Nifas</b> Puskesmas Bantul I. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan menurunkan angka kematian ibu, dengan cara deteksi dini kegawat daruratan yang bisa terjadi pada ibu nifas melalui pendataan googleform tentang tanda-tanda bahaya pada ibu nifas.	2021	Ibu Nifas, Puskesmas, Desa, Kapanewon, dan Kabupaten Bantul.
7	TENDA TENSI Puskesmas Bantul I	<b>Temukan Tanda-Tanda Hipertensi.</b> Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui secara dini penyakit hipertensi dengan cara melakukan pengukuran tensi kepada peserta rapat yang diadakan di Puskesmas Bantul I dan kepada pasien yang berkunjung di Puskesmas Bantul I melalui pengukuran tensi secara mandiri.	2019	Masyarakat, Puskesmas, Desa, Kapanewon, dan Kabupaten Bantul.
8	PANDAWA BERSAMA Puskesmas Bantul I	<b>Pendampingan Rujukan Pasien Jiwa Bersama Lintas Sektor.</b> Kegiatan ini bertujuan agar rujukan pasien jiwa bisa berjalan dengan baik. Kegiatan ini dilakukan bersama-sama dengan lintas sektor meliputi, dukuh, kader, Desa, Puskesmas, Babhinsa, Babhinkamtibmas.	2018	Pasien, keluarga pasien, Puskesmas, Desa, Kapanewon, dan Kabupaten Bantul.